

„Wie ist Jesus weiß geworden?“

Bildungsreferentin der VEM veröffentlicht Buch zum Thema „Rassismus und Kirche“

(Wuppertal, 08.03.2022). „Wie ist Jesus weiß geworden? Mein Traum von einer Kirche ohne Rassismus“ – unter diesem Titel erscheint am 14. März 2022 das Buch von Sarah Vecera im Patmos-Verlag.

„Von Anfang an war die Kirche für alle Menschen gedacht. Trotzdem gibt es auch in ihr rassistische Strukturen, die weißen Menschen meistens gar nicht auffallen“, so Sarah Vecera. In ihrem Buch macht sie auf diese Strukturen aufmerksam und erklärt, wie jeder und jede etwas dagegen tun kann. Sie will ermutigen, im Sinne des christlichen Glaubens eine Kirche zu gestalten, in der sich Menschen jeder Hautfarbe, Herkunft und Zuschreibung willkommen und angenommen fühlen. Einen Einblick in ihr Buch gibt Vecera vorab [hier auf YouTube](#).

Die Autorin, selbst Person of Colour, ist bei der Vereinten Evangelischen Mission (VEM) als stellvertretende Leiterin der Abteilung Deutschland und Bildungsreferentin mit dem Schwerpunkt „Rassismus und Kirche“ tätig. Außerdem ist die Theologin Mitglied im Präsidium des Deutschen Evangelischen Kirchentags.

Deutschlandweite Lesungen

Im Rahmen einer Lesung stellt Sarah Vecera ihr Buch am 7. April 2022 um 19 Uhr im Audimax des Evangelischen Tagungszentrums „Auf dem Heiligen Berg“ in der Missionsstraße 9 in Wuppertal vor. Die Anmeldung dafür ist [hier möglich](#). Die gültigen Corona-Regelungen sind einzuhalten. Die Lesung wird darüber hinaus auf dem [YouTube-Kanal der VEM](#) live übertragen.

Eine aktuelle Übersicht über deutschlandweite Lesungen ist auf dem [Anti-Rassismus-Blog der VEM](#) zu finden.

Die 200 Seiten umfassende Publikation ist ab dem 14. März 2022 als Paperback-Ausgabe zum Preis von 19,- Euro im Fachhandel erhältlich, ISBN: 978-3-8436-1352-1. Anfragen für Rezensionsexemplare bitte per E-Mail an: birgit.berg-becker@verlagsgruppe-patmos.de.

Vereinte Evangelische Mission

Dr. Martina Pauly · Pressesprecherin

Rudolfstr. 137 · D-42285 Wuppertal

Fon +49 (0)202 89004-135 · Fax +49 (0)202 89004-179

Pauly-m@vemission.org · www.vemission.org

Stichwort „VEM“

Die Vereinte Evangelische Mission (VEM) mit Büros in Wuppertal, Indonesien und Tansania ist eine internationale, gleichberechtigte Gemeinschaft von 39 Mitgliedern, darunter 32 evangelische Kirchen in Afrika und Asien sowie sechs deutsche EKD-Kirchen und die v. Bodelschwingschen Stiftungen Bethel. Die VEM verfolgt konsequent ein ganzheitliches Missionsverständnis. Dazu gehört, die Lebensumstände notleidender und benachteiligter Menschen unter Achtung ihrer persönlichen Würde und Berücksichtigung ihres kulturellen Kontexts zu verbessern.